

PRÉSENTATION DES CANDIDAT.E.S AUX ÉLECTIONS GÉNÉRALES DE L'AGÉCA 2021-2022

Vous devez choisir un.e (1) candidat.e pour la section *préuniversitaires* et un.e (1) candidat.e pour la section *techniques*. Il est également possible de s'abstenir. La période de vote se termine le 21 mai 2021.

PRÉUNIVERSITAIRES



Clémence Bergeron

Sciences humaines – psychologie et intervention

Présentation : Je suis une étudiante en sciences humaines, profil psychologie et intervention et j'occupe présentement le poste de coordonnatrice aux affaires pédagogiques au sein de l'association étudiante.

Projets : Pour mon second mandat à l'AGÉCA, je souhaite améliorer ma participation active et ma capacité de résolution de problèmes en continuant d'être présente pour les étudiant.e.s de mon cégep. J'espère pouvoir continuer à avoir une voix dans

différents comités du Collège Ahuntsic et donner un peu de mon dynamisme et de mon sourire pour faire évoluer les choses. Plus concrètement, je souhaite augmenter la visibilité d'activités comme le Marathon d'écriture intercollégial et le CégepBD et mettre de l'avant la Friperie VerTige, initiative du comité environnemental du collège.

Rawan Masabni

Sciences de la nature – sciences pures et appliquées

Présentation : Je suis une étudiante du collège installée au Québec depuis 3 ans et demi. J'ai voulu apprendre le français parce que je suis intéressée par l'apprentissage de nouvelles langues. J'ai terminé l'école aux adultes avec une médaille d'excellence. Je travaille présentement à la caisse de la pharmacie Jean-Coutu.



Projets : Sachant que mon parcours n'est pas normal, comme pour mon cheminement scolaire, je fais face à plusieurs problèmes durant mes études au collège. J'aimerais aider les gens qui ont eux-aussi ce genre de problèmes. Je veux aussi créer des activités intéressantes à l'école et promouvoir les services offerts par le collège et l'AGÉCA !

TECHNIQUES



Daphnée Viau

Technique – gestion de commerces

Présentation : Salut, je suis une étudiante en gestion de commerces. J'ai l'intention par la suite d'aller faire un certificat en marketing de réseau et plusieurs autres pour me spécialiser en marketing.

Je suis une personne forte et déterminée, gagnante d'une bourse de persévérance scolaire. Mon cheminement depuis 2017 a été tumultueux, mais ça n'a jamais changé mes convictions de terminer l'école et mon implication à l'association étudiante. Je fais d'ailleurs en ce moment un travail de recherche marketing qui porte sur l'intérêt des étudiants envers l'AGECA.

Je siège présentement au sein de l'AGECA en tant que vice-présidente. Au fil de mes nombreuses années avec l'AGECA, j'ai aidé à mettre en place 2 grèves dont celle de la rémunération des stages ainsi que celle sur l'environnement. De plus, j'ai participé à celle pour les employés de soutien. Je siège aussi sur le comité Vertige et le CACE, le comité d'environnement du Collège. J'ai pris une petite pause durant l'année car j'ai participé au concours de cas marketing d'Innohub. Je me suis toujours impliquée à l'AGECA car pour moi c'est important de revendiquer ses droits en tant qu'étudiante. De plus, l'association fait partie de mon cheminement scolaire et personnel.

Projets : Ce que j'aimerais apporter cette année comme projet est de continuer à revendiquer vos droits, de prendre en considération vos projets et vos idées parce que l'important c'est vous. De plus, en faisant déjà partie du comité environnement, j'aimerais peaufiner avec l'équipe les idées déjà entreprises et les mettre de l'avant. L'avenir est devant nous et les enjeux environnementaux sont extrêmement importants.

J'aimerais aussi mettre de l'avant un projet pour la santé mentale des étudiants, soit par des capsules vidéo, des conférences ou des zooms programmés pour pouvoir communiquer ou étudier avec d'autres personnes. Parfois un petit coup de pouce fait toujours du bien. Je suis toujours ouverte à des propositions, des idées et des *challenges*. N'hésitez pas à venir jaser avec moi de tout ça, je suis ouverte d'esprit et mon but c'est de VOUS aider!

Augustin Sall-Duchaine

Technique – gestion de commerces

Présentation : Motivé et très créatif, je suis un étudiant en gestion qui termine présentement une technique en gestion de commerces. Pendant mon parcours, j'ai eu la chance de m'impliquer de façon concrète et j'ai alors participé à plusieurs concours de cas d'entrepreneuriat. Cela m'a alors beaucoup aidé à évoluer comme entrepreneur et m'a également éclairé sur le fait que je pouvais davantage m'impliquer dans mon cegep. De la sorte, lorsque j'ai su que l'AGECA recrutait, j'ai immédiatement été intéressé à poser ma candidature pour faire un impact.



Projets : Pour ma part, j'aimerais pouvoir davantage impliquer les étudiants de gestion de commerces dans les activités économiques de l'AGECA. Je pense que c'est important d'avoir une façon concrète qui permettrait aux étudiants d'être leur propre entrepreneur. De plus, j'aimerais donner plus de possibilités aux étudiants ne faisant pas partie d'équipes sportives à avoir en quelques sortes leurs propres compétitions au collège dans différents sports. Également, je compte organiser davantage d'événements qui pourront réunir les étudiants entre eux. Selon moi, cela les laissera retrouver le contact humain perdu lors des dernières sessions à distance.

Lily Cattel

Graphisme

Présentation : Mon nom est Lily! Je termine ma deuxième année de graphisme, au collège. Je suis dans le conseil exécutif de l'AGÉCA comme responsable des communications. Je m'étais impliquée pour avoir un impact sur les conditions d'études des étudiant.e.s avec la pandémie.

Projets : Cette fois, j'aimerais toucher à l'isolement et à notre santé mentale qui étaient déjà des enjeux importants avant la pandémie. L'année qui vient est une opportunité de lancer des projets nous convenant et nous aidant à aller mieux.

- Mon premier objectif est d'aider à relancer la vie étudiante au collège avec les plateformes de l'association.

o J'espère rendre ces plateformes comme une référence sur l'actualité étudiante, sur des activités, de contribuer davantage à des initiatives étudiantes. Mais ces plateformes doivent vous convenir tout autant.

- Mon deuxième objectif est de vous aider à avoir plus facilement accès à des ressources depuis notre plateforme.

o J'espère aussi rendre ces plateformes comme un endroit sécurisant pour recevoir du soutien ou de l'accompagnement selon vos démarches.

o Aider à la communication et l'élaboration de projets étudiants.

En fait, ce serait de mettre l'accent sur le culturel, l'artistique et pourquoi pas aussi sur le politique et le social?



Chan Nary Hout

Graphisme

Présentation : Je suis une revenante aux études! Pour mon parcours scolaire, présentement, je suis étudiante en graphisme (cohorte 2019-2022). J'ai aussi fait un DEC en techniques de diététique et travailler sur le marché du travail pendant un petit moment. Personnellement, je suis une maman, *crazy plant lady*, une *foodie* accro au café et la *friendly neighbour* qui est là pour toi (avec mon café), prête à t'écouter et t'aider.



Projets : C'est aussi la raison pourquoi je désire m'impliquer et me présenter comme administratrice et faire partie de l'AGECA. Pendant longtemps, je n'osais pas dire ce qui me tracassait et je gardais tout pour moi, sans chercher de l'aide. Aujourd'hui, je pense fortement que chaque étudiant(e) ne devrait pas avoir de problème à exprimer leurs droits ou dire ce

qu'il/elle leur dérange, peu importe la situation, dans ta vie étudiante ou personnelle.

Je souhaite également porter plus d'attention, en tant qu'ancienne technicienne en diététique, sur l'alimentation positive, l'alimentation intuitive et la saine alimentation. Faire des activités entourant cela et dans la mesure du possible, des ateliers de cuisine!

Maria Fernanda Sanchez Amaya

Techniques Juridiques

Présentation : Je suis étudiante en Technique Juridiques. L'équité, l'environnement et les droits de minorités sont très importants pour moi, je cherche à m'informer et apprendre chaque jour sur ces sujets.

Projets : J'aimerais m'impliquer plus dans l'AGÉCA, pour travailler dans l'amélioration des relations entre les élèves et les enseignants. Pour que les évaluations faites aux enseignants par les élèves soient prises avec plus d'importance, et pour que les enseignants communiquent plus clairement aux élèves leurs attentes et ainsi nous aider à bien réussir.



Max Berton Wells Fleurentin

Techniques Juridiques



Présentations : Je suis un élève dans le programme de techniques juridiques en 2e session. Je fais partie de l'équipe de football du cégep et je fais du génie en herbe dans mon temps libre. J'aime beaucoup écouter le football et le basketball, mes équipes préférées sont les Steelers au foot et les Mavericks au basketball. Après mon parcours au collège, je voudrais poursuivre mes études en droit. Je me présente au poste d'administrateur parce que je voudrais pouvoir faire une différence lors de mon parcours au collège et m'impliquer.

Projets : Je voudrais juste améliorer la vie de communauté au collège lors de notre retour à l'école. Je voudrais que les gens au collège ne viennent pas juste à Ahuntsic pour suivre leurs cours, mais pour se développer en tant que personne. Que ce soit sur le plan physique en faisant du sport, sur le plan mental en faisant des activités qui les passionnent comme la peinture, l'écriture, le jardinage ou en aidant à sensibiliser les gens sur des enjeux qui les tiennent à cœur comme l'environnement. Je veux que notre école puisse apporter quelque chose d'autre que juste un diplôme à ses élèves. Je veux que lorsque l'on quitte le collège après avoir reçu son diplôme on puisse se dire qu'on était dans un environnement dans lequel on pouvait s'épanouir. J'aimerais aussi aider les élèves à comprendre ou connaître les diverses ressources que le cégep offre pour leur réussite et proposer des visites guidées de l'école au retour en présence afin que les nouveaux élèves puissent se repérer dans les couloirs.

Je suis ouvert à écouter vous et vos idées, n'hésitez pas à me contacter sur Messenger ou Instagram sauf si vous êtes un fan des Cleveland Browns.

Rappel : Vous devez choisir un.e (1) candidat.e pour la section *préuniversitaires* et un.e (1) candidat.e pour la section *techniques*. Il est également possible de s'abstenir. La période de vote se termine le 21 mai 2021.